
この学年が「晴れ学年」だと思いました
解団式で，思わず出てきたフレーズでした。実行委員を中心に準備をしっかり積み重ね，みんなで

いい思い出を残そうと努めた学年の子どもたちに，きっと空が微笑んでくれたのだと思います。

私は，本部の立場上各農家さんをお伺いすることはできませんでしたが，最終日，退村式に集まっ

て来た子どもたちの表情は，栃木の夏空に負けないくらいキラキラ輝いていました。
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本部携帯電話が鳴らない野外活動でした
◆実行委員

約半年間の活動…感慨深げに解団式で話していた実行委員。いろ

いろな役割を背負いながら，とても大変な時間を過ごしてきたこと

と思います。学年の子どもたちはそんな姿をしっかり見つめてきた

のでしょう。実行委員の努力に応えようと一人一人が努めた結果の

大成功でした。「勝ちパターン」に乗った野外活動でした。

◆大田原グリーンツーリズムさん

スタッフの皆さんに大変お世話になりました。当日はもちろんの

こと，子どもたち一人一人に応じた配慮や民泊先の配置など，事前

から手厚くサポートしていただきました。特にチーフの齋藤さんは

野活の３日間は24時間体制で子どもたちのサポートに当たってく

ださいました。大田原グリーンツーリズムさんの今後のますますの

ご発展を祈念したいと思います。

◆農家さん

「農業体験の受け入れが始まって10年」とのこと。ノウハウもしっかり定着しており，どのご

家庭も温かい笑顔で子どもたちを迎え入れてくださいました。子どもたちを預ける私たちも，その

ご経験豊富な雰囲気から安心感をいただきました。子どもたちのみならず，巡回した私たちも含め，

手厚くもてなしていただきました。全体の場でご挨拶いただいた鈴木さんから「先生，今度は飲み

に来て」と言われた時，その一言は子どもたちがよく頑張った証と受け止め，目頭が熱くなりまし

た。いつか，何らかの形で御礼に伺いたいと思います。

◆名鉄観光の皆さん

企画案作成から直前までお世話いただいた内海さん，三日間献身的に付き添ってくださった添乗

員のお三方，大変お世話になりました。常に寄り添っていただき心強い限りでした。何のトラブル

もなくホッとしております。ありがとうございました。

◆「写真せんなん」加藤さん

三日間を通し，笑顔で子どもたちに接していただきました。今回の野外活動がとても穏やかな雰

囲気で進んだのは，加藤さんのお力に寄るところがとても大きかったと思います。ありがとうござ

いました。スナップ写真のサンプルが届くこと楽しみにしています。

◆保護者の皆様

未だ新型ウィルス感染の不安が払拭されない中での野外活動でしたが，大多数のご家庭でお子さ

んの行事参加をお認めいただき，またご準備やお子さんの健康管理等お力添えいただきました。お

かげさまで，最高の野外活動になりました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

◆学年の子どもたち

「楽しかった」「大成功」「ふれ合い」「美味」「食の大切さ」「やりがい」「協力」「農家さんとの

交流」「仲間との交流」…まだまだ，君たちの心に宿ったことはたくさんあると思います。ぜひ，

その思いを忘れることなく，一生の財産にしてもらえればと思います。事前の準備や健康管理，又

心構えもしっかりできていたのでしょうね。そんな一人一人の思い

や行動の結集が，今回の野外活動大成功につながりました。お世話

になった各農家さんから，一中生はとても大きな評価をいただくこ

とができました。一中史上初めての栃木大田原での農業体験でした

が，君たちは後輩たちにもとても大きな足跡を残しました。本当に

お疲れ様でした。「青」学年のみんな，次は何に向かう？


